



France Libre

ÉLECTIONS EUROPÉENNES 2024 – COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[L'activiste et essayiste Sylvain Baron](#) annonce sa participation à la liste [France Libre](#) portée par l'humoriste Dieudonné M'Bala M'Bala et le chanteur Francis Lalanne.



En allant dans le sens des engagements adoptés par les 81 colistiers de la liste déposée par Francis Lalanne et Anne-Laure Delinot (seconde dans l'ordre des candidats) le 16 mai 2024 au ministère de l'intérieur, Sylvain Baron assure vouloir défendre la nécessaire sortie de la France de l'UE et de l'OTAN ; s'opposer à toutes sanctions, livraisons d'armes et de munitions dirigées contre la Russie ; promouvoir les différents mécanismes permettant d'établir une réelle démocratie en France en plus de défendre les libertés fondamentales des Français qu'il juge sérieusement attaquées par « *le régime totalitaire macroniste* ». Sylvain Baron ajoute que s'il devait être élu (il est en 9ème position de la liste), il mettrait toute son influence de parlementaire européen pour tenter et médiatiser des procédures au pénal contre des personnalités politiques françaises de premier rang s'étant compromises, selon lui, dans des actes d'intelligences avec des puissances étrangères ainsi que de corruption.

En 2014, cet ex-militant de l'UPR, parti créé par François Asselineau, s'était fait connaître en décrochant des drapeaux européens des écoles et mairies. L'idée avait alors fait tâche d'huile et plusieurs milliers de fanions étoilés ont été décrochés, depuis lors, en France. De nombreux Gilets Jaunes avaient d'ailleurs repris à leur compte cette démarche militante, ainsi que Florian Philippot, lui-même candidat aux élections européennes sur une autre liste hostile à l'UE. C'est d'ailleurs, lors d'une manifestation des Gilets Jaunes devant Radio France, que [Sylvain Baron avait été filmé en train de décrocher le drapeau européen faisant face à la Maison de la Radio](#)

Depuis 2015, avec le collectif [VIGIMEDIAS](#), il occupe symboliquement et régulièrement les abords des grands médias publics et privés nationaux pour dénoncer « leurs atteintes graves et répétées à la Charte de Munich », c'est à dire le code de déontologie des journalistes. En janvier 2019, alors aux côtés des Gilets Jaunes de l'Indre, [il s'était rendu devant la base militaire de Neuvy Pailoux](#) pour réclamer le secours des armées afin de « *neutraliser* » Emmanuel Macron qu'il qualifie de « *traître et d'usurpateur* » régulièrement. Il publie en 2021 « [Révolte !](#) », un essai revenant sur l'histoire et la philosophie juridique du droit de résistance à l'oppression et se voulant, par ailleurs, brûlot politique et manuel de résistance pacifique.

Le chant du cygne pour les européistes ?

Au total, sur 37 listes annoncées pour le scrutin à venir, 11 d'entre elles affirment avec plus ou moins de radicalité leur volonté de sortir la France de l'Union européenne, de l'euro et de l'OTAN. Dans un contexte de défiance toujours plus élevée des Français aux institutions de Bruxelles, la progression du courant favorable au Frexit est désormais manifeste et pourrait se traduire par l'élection de députés européens issus de cette tendance.



Adeptes des saillies verbales polémiques voire outrancières, Sylvain Baron fait sans doute partie de ceux qui pourraient incarner l'un des trublions les plus redoutables pour les défenseurs des institutions européennes tel que le fut Nigel Farage en son temps. Ce britannique, fondateur du parti UKIP s'était fait connaître par ses discours virulents contre la Commission européenne alors qu'il siégeait au parlement européen et, par sa popularité grandissante, était parvenu en 2013 à contraindre David Cameron à promettre l'organisation d'un référendum sur la sortie du Royaume-Uni de l'Union européenne

Est ce que 2024 sera le chant du cygne pour l'Union européenne ? La sortie de la France de l'institution signifierait, pour le moins, son probable éclatement sachant que nous sommes le second contributeur net de l'UE derrière l'Allemagne. Nul doute que cette campagne électorale sera scrutée à la loupe par des partis européistes ayant des raisons, désormais bien tangibles, de s'inquiéter de la progression des frexiteurs.

CONTACT ET INFORMATIONS :

Sylvain Baron : 06 48 66 93 68

syldartha@protonmail.com

<https://www.francelibre-2024.fr/>